

# *Ulises Guilarte est élu Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba*

---



La Havane, 24 février (RHC)- Ulises Guilarte a été élu Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba au cours de la séance de clôture du congrès de cette organisation.

La composition de la nouvelle direction a été annoncée en présence du président cubain , Raúl Castro, après que les quelque 1 200 délégués aient exercé leur droit de vote.

Au cours de la première réunion du Conseil National, ses membres ont décidé que Carmen Rosa López assume le poste de seconde secrétaire.

Au cours de la séance de clôture, les participants ont approuvé le Rapport Central, les documents des quatre commissions de travail, les objectifs de travail du mouvement syndical pour la période 2014- 2021 et une déclaration de solidarité et d'appui à tous les travailleurs du monde, spécialement à ceux du Venezuela.



**Radio Habana Cuba**